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Il Presidente del Consiglio Enzo Sturiano:
“Non sarò candidato alla carica di sindaco”

Enzo Sturiano è il presi-
dente in carica del
Consiglio comunale di

Marsala, più volte eletto a
Sala delle Lapidi e protagoni-
sta di tante elezioni. La volta
scorsa è riuscito, con una lista
civica ad approdare a Palazzo
VII Aprile con tre Consiglieri
comunali.  Alla vigilia di ele-
zioni amministrative ormai
da almeno un decennio si
parla di una sua possibile
candidatura a sindaco. Sarà
questa la volta buona? “Lo
anticipo alla sua testata. Io
non sarò candidato al ruolo di primo cittadino nelle
prossime amministrative. Questo non vuol dire di-
simpegno dalla politica. Anzi posso dire che sto la-
vorando su alcune direttrici”. Cerchiamo di capire
cosa sta facendo. “Ho partecipato ad alcuni incontri
con diversi esponenti della politica marsalese. Siamo
d'accordo nel cercare una soluzioni di discontinuità
al sindaco attualmente in carica. Cerchiamo all'in-
terno dell'area moderata per ridare Marsala ai mar-
salesi”. Quindi per lei Alberto Di Girolamo non
deve candidarsi? “Al contrario. Come tutti i sindaci

che hanno amministrato per
un mandato, deve sottoporsi al
giudizio degli elettori. Altra
cosa è che io possa sostenerlo.
Di certo sarò impegnato in
modalità  alternativa”. Tutti
parlano di riunioni più o
meno riservate? Lei ha par-
tecipato? “Intanto io premetto
che in questi incontri, almeno
in quelli dove c'ero io, si è an-
teposta la questione del pro-
gramma per la città ai nomi
dei possibili candidati a sin-
daco”. Non può negare però
che in questa area moderata

alcuni nomi sono usciti fuori. Lei è pronto a soste-
nerne qualcuno? “Tutti soggetti validi e di una certa
caratura politica. Anche io ho le mie preferenze. Al
momento giusto le esprimerò. Intanto lavoro per una
lista espressione delle diverse realtà territoriali e so-
ciali della città”. Ancora una lista capeggiata da
Enzo Sturiano? “Non è detto vorrei un gruppo di
giovani che possano competere liberamente e avere
le stesse possibilità di essere eletti. Penso ad una lista
senza Consiglieri comunali uscenti”. [ ... ]

...continua in quarta

IL MASSIMO ESPONENTE DELL’AULA STA LAVORANDO AD UNA LISTA CIVICA ALTERNATIVA A DI GIROLAMO

La perla nera del Mediterraneo oltre che più vicina
adesso sarà anche più conveniente. [ ... ]

...continua in seconda

Birgi: voli da e per
Pantelleria con DAT 
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PACCHETTI VIAGGIO PER GLI STUDENTI
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Continua il progetto organico di pulizia del verde per il mantenimento
dello stato di decoro e la sicurezza dal pericolo di incendi, condotto dal
Servizio XVI per il Territorio di Trapani (Forestali) nella vasta area de-

maniale che costituisce il nucleo principale del Parco Lilibeo. Il progetto, av-
viato sin dallo scorso anno in virtù di una Convenzione tra il Dipartimento dei
Beni Culturali e quello dello Sviluppo Rurale e Territoriale, ha consentito di
mantenere la pulizia dei siti archeologici urbani, anche della necropoli elleni-
stico-romana di via del Fante, della necropoli punico-romana di via Struppa,
dell’abitato di via delle Ninfe e delle Latomie dei Niccolini. Nell'area di Capo
Boeo era stata già effettuata una pulizia di Acacia horrida, consentendo l'aper-
tura di un inedito percorso di visita dall'insula III conduce alle Fortificazioni
nord-orientali, per ammirare i resti di una porta urbica con strada pedonale la-
stricata e un lembo dell’abitato. In questi giorni è ripresa la pulizia dell'Acacia
che invadeva la sede stradale nell’ex viale Piave, grazie anche alla collabora-
zione con il Comune di Marsala che ha curato lo smaltimento dei residui or-
ganici. Il viale è adesso interamente praticabile e in futuro potrebbe diventare
un altro percorso pedonale all’interno del Parco archeologico. 

Marsala: ripuliti l’area di Capo Boeo ed i siti
archeologici grazie ad una convenzione

PROSEGUE L'ACCORDO TRA IL SERVIZIO PER IL TERRITORIO DI TRAPANI E IL PARCO LILIBEO 

[ Birgi: voli da e per Pantelleria con

DAT ] - Raggiungere Pantelleria, isola
frastagliata dal vento, selvaggia e al
tempo stesso misteriosa, grazie alla com-
pagnia aerea danese DAT, sarà un gioco
da ragazzi. E proprio a loro, ai giovanis-
simi studenti di tutte le scuole di ogni or-
dine e grado, sono dedicati i pacchetti
viaggio ben confezionati dai tour opera-
tor che consentiranno di arrivare a Pan-
telleria, a prezzi molto contenuti ed
allettanti, per una “toccata e fuga” di ap-
pena un giorno o per una più rilassante e
partecipata full immersion che svelerà i
preziosi segreti della fertile isola medi-
terranea. Come uno scrigno, Pantelleria
racchiude tesori ai più sconosciuti seb-
bene si trovi ad appena 35 minuti di volo
dal nostro aeroporto. Il presidente Airgest
Salvatore Ombra, anche se non smette di
credere nel “suo” sogno di rinascita nei
quali la “sua” creatura possa tornare agli
antichi fasti degli anni d’oro, quelli sotto
la sua egida, oggi però si aspettava una
risposta più decisa in termini di presenze.
L’asfittica presenza di insegnati ed alunni
ha sorpreso per esiguità, un po’ tutti.
Pochi insegnati, qualche istituto soprat-

tutto ad indirizzo tecnico professionale,
un gruppetto di studenti silenziosi e un
solo giornale, il nostro, oltre a un paio di
TV locali.  Luigi Vallero, direttore Gene-
rale della DAT (acronimo di Danish tran-
sport), specializzata nei voli charter, ha
detto di aver partecipato nel 2018 al
bando di continuità territoriale per ser-
vire, oltre che la Sicilia, anche le Isole di
Lampedusa e Pantelleria. Una flotta
aerea composta da 20 velivoli categoria
ATR 72 e 42, turboelica da 46 e 72 posti,
con voli che servono mezza Europa fino
alla Turchia, ha destinato alla Sicilia 3
aeroplani che rimangono fissi a Pantel-
leria ed anche a Lampedusa per un pe-
riodo che va dal 1 giugno 2018 al 30
giugno del 2022. Da quando la DAT è
scesa in Sicilia, ne ha sposato in toto usi
e costumi, tant’è che il personale di
bordo, oltre al tradizionale inglese, deve
saper parlare in siciliano: ci siamo iden-
tificati non con un vettore che scendeva
dal freddo nord nel caldo sud. Abbiamo
subito indossato una veste sicula, quella
che noi chiamiamo la nostra “anima si-
culo danese”. Hostess e stewart, oltre che
il comandante, parlano anche il siciliano

per accogliere al meglio i passeggeri e a
bordo si legge un giornale che promuove
il territorio siciliano e serviamo prodotti
gastronomici siciliani. Alla bellezza na-
turale del territorio, va aggiunto, e non è
da sottovalutare, il percorso “alimentare”
che Pantelleria offre. Il suolo ricco e mi-
neralizzato è un ottimo grembo su cui far
crescere la vite, specie quella coltivata a
spalliera che poi produce l’ambrato pas-
sito oltre che le piante di cappero, deli-
zioso frutto roccioso molto ricercato. Gli
studenti ad indirizzo alberghiero gastro-
nomico, infatti, durante le gite scolasti-
che, potrebbero ricavarne preziose
intuizioni utilissime per il futuro e i più
piccoli potrebbero “fare un tuffo” nel
passato, rivivendo, ad esempio, un
giorno da antichi Sesi, i primordiali abi-
tanti di Pantelleria, un salto nel tempo
che li condurrebbe di filato nella mille-
naria età del bronzo. Di notevole inte-

resse anche l’acropoli di San Marco e
Santa Teresa che sancisce il dominio ro-
mano sull’Isola dirimpettaia della ne-
mica Cartagine.  Ma, come dice Ombra,
è’ inutile continuare a dire che bisogna
mettere risanare l’aeroporto se quando si
chiama all’appello le organizzazioni e ci
metto dentro le scuole che formano gli
uomini del domani, si disertano gli inviti.
Credevo che questa saletta non bastasse
per contenere tutti ed invece hanno rispo-
sto in pochi. Oggi c’è la grande volontà
di rilanciare l’aeroporto. L’azionista
maggiore, la Regione, ha ritenuto, su mia
sollecitazione di ritentare il rilancio e lo
stiamo facendo, stiamo ripristinando i
rapporti persi nel tempo con Ryan Air. Il
territorio deve fare molto, il massimo
sforzo. L’aeroporto non può farsi carico
dello sviluppo territoriale senza che nes-
suno investa un centesimo.
[ tiziana sferruggia ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Si terrà martedì 29 ottobre, al Complesso San
Pietro, alle ore 11.30, la presentazione del
nuovo portale “www.servizialcittadino.it”

che offre soluzioni per la gestione diretta, da parte
degli utenti, di IMU, TASI e TARI. L'iniziativa, cu-
rata dal Gruppo “Andreani Tributi” e che si avvale

del patrocinio dell'Amministrazione comunale, il-
lustrerà l'utilizzo della piattaforma informatica per
calcolare i suddetti tributi, consultare i propri ver-
samenti e controllare i relativi dati catastali, nonché
inviare le istanze e potere fruire di consulenza tec-
nica. “Invito i cittadini, ma anche consulenti, ope-

ratori commerciali e produttivi, a partecipare all'in-
contro - afferma il vicesindaco Agostino Licari.
L'obiettivo è quello di facilitare l'accesso ai propri
dati limitando a casi particolari la necessaria la pre-
senza fisica presso gli Uffici competenti, quindi
con notevole risparmio di tempo”.

Tasse e servizi al cittadino, si presenta a Marsala un portale
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La pasticceria tradizionale siciliana e i gelati
artigianali saranno protagonisti a Marsala,
il 9 e 10 Novembre prossimo, nel corso del-

l’evento DUCI DUCI FESTIVAL. Giunto alla sua
quarta edizione, il “Festival del Dolce e del Gelato
siciliano” – organizzato dall’Associazione Ducie-
zio di Caltanissetta e patrocinato dall’Ammini-
strazione comunale – si svolgerà nel Convento del
Carmine secondo un articolato programma che

vede assieme degustazioni, laboratori, convegni,
esposizioni. Appuntamenti particolari saranno de-
dicati a “frutta martorana” e “biscotti di San Mar-
tino”, nonché al “gluten free”. Nella giornata di
Domenica 10 Novembre anche un dibattito sul
tema “Miscuit Utile Dulci. Pasticceria salutistica
e/o di qualità” e l’assegnazione del “Premio Pu-
paccena – Trofeo della Sicilianità 2019”.

Il Carmine ospita il Duci Duci Festival 
LA FESTA DEI DOLCI SICILIANI E DEL GELATO CON DEGUSTAZIONI E ESPOSIZIONI

HA DA POCO SUPERATO IL LIMITE MASSIMO  DI ETÀ MA PER I MEDICI È ANCORA IDONEO

Formazione Sommelier
negli istituti Alberghieri

Inizierà in autunno il Corso per Sommelier di
primo livello per gli studenti degli Istituti Al-
berghieri di Marsala e di Erice. L’accordo di

programma è stato preso questa settimana dall’As-
sociazione Italiana Sommelier, presidente regionale
Camillo Privitera e delegato per la provincia di Tra-
pani Franco Rodriquez, con i rispettivi dirigenti
scolastici, Domenico Pocorobba e Giuseppa Man-
dina. Il Corso si svolgerà sarà articolato in 15 in-
contri, di cui 14 lezioni in aula e una visita presso
una azienda vinicola del territorio. È così che si
avvia la formazione Sommelier per gli studenti che
abbiano superato i 16 anni, preparazione importan-
tissima per acquisire conoscenze e competenze nel
mondo del vino, ambito lavorativo che interessa
l’indirizzo di studi degli Alberghieri. 

ACCORDO AIS COL “DAMIANI” E LA SCUOLA DI ERICE

Ha cominciato in Germania nel 1970 e non
ha più smesso. Luciano Rosas, 67 anni a
dicembre, è un donatore costante. Ne va

fiera la presidente Isabella Galfano: “Il suo impe-
gno è da esempio per tutti. Soprattutto per quanti
che, in piena forma, adducono motivi diversi –
esclusi quelli di salute, ovviamente – che non giu-
stificano il sottrarsi alla donazione di sangue”. In
Avis ricordano la tristezza di Rosas nel giorno in
cui doveva smettere per sopraggiunto limite di
età. “Lo seguo da tre anni - afferma il dottor Nun-
zio Ragona, coordinatore sanitario Avis -; dome-
nica si è presentato e, con i valori sanguigni nella
norma, ha superato ancora una volta i test previ-

sti”. “Tutte le volte trascorro la domenica con un
sorriso, sapendo di avere contribuito, nel mio pic-
colo, a fare qualcosa di concreto per il prossimo”
afferma Rosas. 

Luciano Rosas, donatore da 50 anni

Al Cinema Golden di Marsala viene pro-
iettato il film “Maleficent 2: Signora
del Male”, diretto da Joachim Røn-

ning. Il film continua a seguire la complessa
relazione tra Malefica (Angelina Jolie) e Au-
rora (Elle Fanning). La programmazione si
terrà oggi solo alle ore 18.30, perchè alle
21.30 torna l'Arte al Cinema con “Ermitage –
Il Potere dell'Arte” dedicato a San Pietroburgo
e al suo spettacolare museo. A guidarci nel
viaggio, l'attore Toni Servillo. 

In sala “Maleficent 2” e “Ermitage”
CINEMA GOLDEN
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Si è svolta  a Marsala, presso il Circolo Velico,
la IV ed ultima tappa del Campionato Italiano
Slalom Windsurf. Marsala giunge al termine

di un tour che ha visto le prime due tappe a Torbole
a maggio, in occasione del prestigioso Trofeo Nei-
rotti, e quella di Calasetta, in sardegna, a giugno. Il
Circolo Velico in questi anni, ha avuto il piacere di
promuovere ed ospitare le varie tappe finali dello
Slalom, anche e soprattutto per le favorevoli condi-
zioni di acqua bassa e forte vento. Un grande lavoro

di squadra, grande sinergia tra collaboratori e Co-
mitato di Regata, presieduto dall’ufficiale Luca Car-
rubba. A guidare la classifica provvisoria è l’atleta
italo-tedesco Malte Reuscher del Circolo Velico Na-
regno dell’isola d’Elba, che ha vinto le prime due
gare. Il Campionato ha visto al primo posto confer-
marsi l’atleta italo-tedesco Malte Reuscher, al se-
condo posto Andrea Rosati dello Yacht club Anzio
e al terzo Alessandro Comerlati della Fraglia Vela
Malcesine. Atleta di punta Bruna Ferracane, che

oltre ad essere arrivata prima in classifica generale
femminile, ha ricevuto il premio come velista più
giovane, offerto dai Fratelli della Costa Tavola di
Marsala, rappresentati dal Luogotenente Alessandro
Attinà.  Soddisfatti per la riuscita della manifesta-
zione, il Presidente Roberto Forte ed il Consiglio
Direttivo.

Slalom Windsurf, tutti i vincitori
del Campionato al Circolo Velico

IL PREMIO ALL'ATLETA PIÙ GIOVANE VINTO DA BRUNA FERRACANE

E’stato il 29enne Giuseppe Cammarata – con
1 ora, 27 minuti e 46 secondi - il più veloce
tra gli otto atleti della Polisportiva Marsala

Doc presenti, a Palermo, ai Campionati italiani di Mez-
zamaratona. Gi altri in gara sono stati: Michele D’Er-
rico, primo nella SM65 con 1:31:21, Enzo Lombardo,
arrivato con lo stesso tempo e decimo nella SM50, An-
tonio Pizzo, decimo nella SM55 con 1:33:29 e a se-
guire Damiano Ardagna (1:34:06), Fabio Sammartano
(1:35:14), Nino Cusumano (1:50:16) e Corrado Ga-
leota (1:51:55). Nel valutare il crono di tutti gli atleti
bisogna tenere conto anche del gran caldo e di circa 4/5
chilometri di salite. Molto più lontano è stato impe-
gnato il presidente della società sportiva marsalese, Fi-

lippo Struppa. A L’Aquila, ai Campionati italiani di
corsa campestre riservati agli appartenenti ai corpi di
polizia municipale, Struppa è risultato 6° di categoria.
Al Trofeo “Sale e Saline” di Trapani, sono stati in 25
gli atleti in maglia azzurra a partecipare. E il più veloce,
sui 10 km del percorso tra via Fardella e centro storico

è stato Enzo Lombardo, con l’ottimo tempo di 39 mi-
nuti e 46 secondi e quarto di categoria. A seguire sono
arrivati Damiano Ardagna (41’ e 55’’), Fabio Sammar-
tano (42’ e 10’’), Michele D’Errico (42’ e 10’’), natu-
ralmente primo di categoria, Antonio Pizzo (42’ e 14’’),
Silvio Giardina (42’ e 58’’), Francesco Cernigliaro (44’
e 52’’), Giuseppe Cerame (44’ e 58’’), Matilde Rallo
(47’ e 51’’), quinta nella SF45. E poi, Demetrio Rizzo,
Giuseppe Beltrano, Sebastiano Rizzo, Agostino Impic-
cichè, Nino Cusumano, Giuseppe Genna, Paolo Graf-
feo, Salvatore Villa, Francesco Angileri, Antonello
Massimo Cammarata, Giuseppe Genna, Nino Alagna,
Filippo Struppa, Ernesto Ruccione, Antonino Paolo Pa-
risi e Isabella Valenti.

Mezza di Palermo, Cammarata il più veloce tra gli azzurri
FILIPPO STRUPPA HA GAREGGIATO A L'AQUILA; IN TANTI DELLA MARSALA DOC AL TROFEO DI TRAPANI

[ Il Presidente del Consiglio Enzo Sturiano: “Non sarò candidato alla carica
di sindaco” ] - Parliamo del fronte alternativo a quello nel quale si colloca
lei adesso. Cosa pensa del Pd e della scissione di Matteo Renzi? “Se ci rife-
riamo al Partito democratico di Marsala, avrà seri problemi ad approntare una
lista con il suo simbolo. Sento dire che in parecchi consiglieri uscenti stanno
prendendo le distanze. Non vedo chi potrebbe allestire una lista competitiva. Per
quanto attiene Italia Viva, guardo con interesse al nuovo soggetto”.  Insomma
lei alternativo al sindaco. Ma cosa rimprovera al primo cittadino visto che
lei nelle scorse elezioni amministrative lo ha sostenuto? “Questo suo navigare

a vista si è rivelato un danno per la città. La politica dell' autoreferenzialità porta
inevitabilmente a scelte come quelle recenti sulla viabilità nella via Roma che ha
“costretto” il Consiglio comunale a bocciarle con una sua mozione. Il sindaco
non viene in aula a dialogare con i rappresentanti del popolo da un anno. Gli as-
sessori spesso non sanno cosa dire o non prendono posizioni. Voglio citare l'ul-
tima vicenda. Ho sollecitato dallo scorso maggio l'invio della Rendicontazione
del 2018 che ci è stata inviata soltanto nei giorni scorsi. Alcuni atti, e tra di essi
quest'ultimo, approvati in ritardo provocano danni alla città come per esempio la
mancata assunzione degli autisti”. [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA 


